



Marktgemeinde Warth



Umweltgemeinderat und Energiegemeinderat
Josef Kerschbaumer
2831 Warth – Kirchau, Bachgasse 5
Tel. 02629/2539 oder 0699/12421593
Email: gabl.warth@aon.at

Warth, 22. Oktober 2015

GR-Sitzung am 22.10.2015 **TOP 09) Bericht Energie- und Umweltgemeinderat**

a) Sitzung Umweltausschuss am 21.09.2015

Themen

- Protokoll vom 18.05.2015
- E-Aktionstag
- Allfälliges (Abheizen am Waldrand in Zottlhof, Grünschnittablagerung am Waldrand bei Hütten, Grünschnittentsorgung)

b) Teilnahme am EMC-Coaching in Mödling

Zur Verfeinerung der Energiebuchhaltung und für die Erstellung des Gemeinde-Energie-Berichtes bietet die Energie- und Umweltagentur NÖ laufend Schulungen an. Am 23.10.2015 von 16-19 Uhr nahm ich an einer Schulung in Mödling teil.

c) Dieselspur auf LH 143

Am 25.09.2015 um die Mittagszeit fuhr ich mit dem Fahrrad von Warth in Richtung Kirchau. Dabei entdeckte er am Fahrbahnrand der zeit fuhr ich mit dem Fahrrad von Warth in Richtung Kirchau. Dabei entdeckte er am Fahrbahnrand der LH143 eine 60 Meter lange Dieselspur.

Ich alarmierte über den Notruf 122 die Feuerwehr. Um 13:03 Uhr traf die FF Warth mit einem Löschfahrzeug (LFA) sowie 3 Mann Besatzung ein.

Die FF Warth brachte Bindemittel auf und entschärfte die Dieselspur. In meiner Funktion als Energie- und Umweltgemeinderat bedanke ich mich bei der FF Warth für den raschen Umwelteinsatz.

d) 30 Jahre UmweltgemeinderätInnen in NÖ

Am 17.10.2015 wurde ich im Rahmen der Reichenauer Umwelttage zu einer Podiumsdiskussion „30 Jahre Einsatz für die Umwelt“ geladen.

e) E-Aktionstag am 24.10.2015 in Warth

Information über den Ablauf des E-Aktionstages. Möchte hiermit alle GemeinderätInnen herzlich zur Teilnahme am E-Aktionstag einladen.

f) ÖBB Fahrplan 2016

Der Entwurf enthält für „unseren“ Bahnhof Scheiblingkirchen-Warth wesentliche Verbesserungen. So gibt es bei REX-Zügen im Frühverkehr und im Abendverkehr sechs zusätzliche Halte in Scheiblingkirchen-Warth. Für die Haltestelle Petersbaumgarten sind keine Verschlechterungen erkennbar. Ein Mittagszug, der derzeit in Pitten endet, fährt künftig bis Aspang.

E&UGR Josef Kerschbaumer